

## Stellen wir uns mal ganz dumm?

Also , stellen wir uns einmal vor ich wäre Gott! Dann würde ich doch direkt jedem eine aufs Maul hauen, der nicht an mich glaubt. Nichtwahr? Das eine ergibt sich doch logischerweise aus dem anderen, oder?

Na, dann haue ich dir jetzt mal eine aufs Maul! Du wunderst dich? Du sagst es gäbe keinen Gott und ich könne dir persönlich gar keine aufs Maul hauen? Dann lache ich dich aus, denn du hast völlig recht!

Fürs Aufs-Maul-Hauen habe ich meine Schergen. Die geben dir was du brauchst! Da muss ich selber nichtmal aktiv werden – selbst dann nicht wenn es mich gäbe, oder wenigstens in der Form gäbe, an die du zu glauben hast!

Daß es mich nicht so gibt, wie man das gerne hätte, ist keine Ausrede! Das wirst du schon sehen wenn du aufs Maul gehauen wirst! Da hilft alles nichts – du bist mir ausgeliefert. Sieh das endlich ein!

Mach schön was ich dir sage und wenn ich dir sage, die andern sind alle ungläubig, sobald du erst mal angefangen hast an mich zu glauben, dann haust du denen eins aufs Maul und sagst es käme von mir! Capito?

Oder muss ich dir erst ein bisschen Angst einjagen...mithilfe der vielen die schon an mich glauben, also an das was man ihnen von mir erzählt hat, obwohl es mich in der Form, wie man mich gerne hätte, nicht gibt.

Was machst du denn ohne mich? Du bist doch aufgeschmissen, wenn keiner dir zeigt wo's langgeht. Oder seh ich das falsch? Ja? Dann sag mir doch mal was du tun darfst und was nicht! Siehst du, da fängts schon mal an!

Man muss dir doch nicht immer eine aufs Maul hauen, damit du spurst! Du weißt doch ganz genau was man von dir will, wenn man dir weismacht, ich hätte dies oder jenes von mir gegeben. Oder möchtest du das so?

Was willst du denn überhaupt? Gemein sein? Dich groß aufspielen? Herrschen vielleicht – über noch Dummere als du bist? Spar dir deine frommen Wünsche und komm in den Schoß meiner Ordnung.Du bist nichts!

Ohne mich bist du nichts! Jederzeit kann ich dir eine aufs Maul hauen, wenn's mir grad so gefällt. Und ich kann dir zu jeder Tages- und Nachtzeit jemanden schicken der dich auslöscht. Da bist du platt!

Bleibe deshalb im Schutz meiner Güte! Sie befindet sich im Besitz derer, die dich verurteilen können wenn du nicht bist wie du zu sein hast, weil ich das behaupte, den es in der Form gar nicht gibt, die man sich vorstellt.

Oder stellst du dir lieber vor, du bist ich, ein Gott also. Was ist denn dann? Dann guckst du blöd aus der Wäsche, die ein Gott vermutlich nicht braucht, und fragst dich unaufhörlich, warum du dich nicht entscheiden kannst.

Haha, das wäre wohl zu erwarten! Überlass demzufolge lieber den Fachleuten was du zu glauben hast und was nicht. Die geben dir dann den entsprechenden Bescheid und direkt gleich mit: ihre Tributforderungen. Gut!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)